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江苏长电科技股份有限公司 

2016 年度利润分配投资者说明会召开情况公告 

 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

江苏长电科技股份有限公司（以下简称“公司”）于 2017 年 5 月 2 日（星期

二）下午 13:30-14:30 在上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目召开了投资者说明会，就公司 2016 

年利润分配情况及经营情况与投资者进行了交流和沟通。现将召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2017 年 4 月 26 日，公司发布了召开投资者说明会的公告。 

2016 年 5 月 2 日，公司董事会秘书朱正义先生、首席财务长马思立先生、

副总裁王元甫先生等相关人员在本次投资者说明会上与投资者进行互动交流和

沟通，并在有效时间内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、投资者提问：公司在 2017 年有何投资计划？ 

回答：您好！目前长电科技在 2017 年有如下投资计划，已经董事会决议通

过：（1）投资 54,000万元人民币用于 4G高端射频模块和高密度混合集成电路（2）

投资 22,350 万元人民币用于全资子公司江阴长电先进封装有限公司对高端凸点

及芯片尺寸封装产能扩充项目。 

2、投资者提问：集成电路行业 2016 年发展情况如何？预测 2017 年的发展

趋势如何，对公司会产生什么影响？ 

回答：您好！集成电路行业具有周期性波动的特点，且半导体行业周期的频

率要远高于经济周期，在经济周期的上行或者下行过程，都可能出现完全相反的

半导体周期。市场研究机构 Gartner 报告指出，2016 年全球半导体产值衰退至

3,247 亿美元，下降了 3%。据 Gartner 预估，2017 年全球半导体产值将成长至



3,400 亿美元，年增 4.7%。行业的复苏将为公司的发展带来正面的影响，客户订

单量也将随之增加。 

3、投资者提问：朝鲜问题，对星科金朋有啥不利影响？ 

回答：您好！星科金朋韩国厂（SCK）和长电星科金朋韩国厂（JSCK）目

前生产经营基本正常。从中美高峰会谈中可以看到，中美高层对朝核问题高度关

注，密切联系。中国对半岛目标设定为“无核、不战、不乱”，我们相信通过中

美两国的共同努力，最终会得到妥善解决。 

4、投资者提问：请问长电科技对星科金朋的整合，对持续盈利能力产生了

什么影响？ 

回答：您好！在过去的一年多时间里，公司经过全面整合及针对性措施改善

星科金朋经营状况，各项业务整合措施对星科金朋持续盈利能力均具有重要的积

极影响。2016 年第三季度星科金朋营业收入较第二季度环比增长 16.75%，第四

季度营业收入进一步增长，较 2015 年第四季度同比增长 24.80%，相比上半年亏

损大幅减少，2016 年 10 月、11 月、12 月三个月均基本实现盈亏平衡。未来，

随着：上海厂 SCC 搬迁至江阴新厂 JSCC 的完成、新加坡厂 SCS 的 eWLB、

WLCSP 等项目产能的扩充调整、客户结构的优化等；韩国厂 SCK 大客户新产品

导入及中国大客户的导入，星科金朋的营业收入及盈利情况都将进一步改善。 

5、投资者提问：公司发行股份购买资产并募集配套资金暨关联交易事项目

前进展如何？ 

回答：您好！目前公司发行股份购买资产并募集配套资金暨关联交易事项正

在等证监会的核准通知书，如有进一步进展我们会及时披露，请关注我们的公告。 

6、投资者提问：对比其他封装企业，公司的毛利率明显偏低，请问这是什

么原因引起的？公司有何应对措施？ 

回答：您好！虽然星科金朋 2016 年比 2015 年度减亏，但还是存在较大亏损，

导致公司毛利率偏低。公司正在积极改变星科金朋经营机制、调整战略布局、交

叉销售导入重点客户以及推进重点项目投资等，相信通过以上整合措施，星科金

朋会逐步改变盈利状况。 

7、投资者提问：请介绍一下公司产品市场占有率情况。 

回答：您好！根据 IC Insights 报告，长电科技销售收入在 2016 年全球前 10



大委外封测厂排名第三，超过矽品（SPIL），在全球的市场占有率是 10%。 

8、投资者提问：公司 2017 年有什么经营计划？ 

回答：您好！2017 年公司的总体经营目标为营业收入 230 亿元人民币，该

经营目标并不代表公司对 2017 年度的销售预测，能否实现取决于对星科金朋的

整合协同效应、半导体封测市场的变化、国际地缘政治形势的变化等诸多因素，

存在不确定性。 

9、投资者提问：公司 2016 年度实现归属上市公司股东净利润为 1.06 亿元，

同比增长 104.5%，而现金分红规模 1,553.87 万元，现金分红比重较低，请问主

要原因是什么？  

回答：您好！公司所处半导体封装测试行业属资本密集型行业，且技术更新

换代较快，需要充足的资金保证公司长远的可持续发展。公司一向重视对投资者

的稳定回报，在制定股利分配政策时，充分考虑了对全体股东持续、稳定、合理

的回报以及公司的可持续发展。公司留存收益将用于补充公司流动资金、生产线

技改扩能及新产品研发投资，以促进公司实现良好的收益，更好地保护股东权益。 

10、投资者提问：（1）请介绍一季度星科金朋的亏损及新客户导入情况；（2）

长电韩国厂的营收、净利润情况；（3）一季报星科上海厂搬迁情况 

回答：您好！星科金朋一季度亏损 2.13 亿，比上年度同期减亏 8,800 万；新

客户导入进展顺利，产品试样已通过，但量产尚需时间。长电韩国厂一季度营收

8.6 亿，亏损 2,400 万，主要系单一大客户订单延后。一季度上海厂搬迁正按计

划有序进行，预计 2017 年第三季度末可完成搬迁工作。 

关于本次投资者说明会的全部内容，详见上海证券交易所“上证 e 互动”

网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目。  

感谢各位投资者积极参与本次投资者说明会，公司对长期以来关注、支持公

司发展的投资者表示衷心感谢！ 

特此公告！ 

江苏长电科技股份有限公司董事会 

2017 年 5 月 2 日 


